

NGO

Terima Mandat Ketua PAC IPK Bilah Barat, Budi Ardiansyah Siap Kembangkan Sayap Hingga Ketingkat Basis

Junaidi - LABUHANBATU.NGO.WEB.ID

Feb 23, 2022 - 13:51



LABUHANBATU - Ketua Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Pemuda Karya (DPD IPK) Kabupaten Labuhanbatu, Josman Sinaga,SE, secara resmi menyerahkan Surat Mandat kepada Budi Ardiansyah,SE, sebagai calon Ketua PAC IPK Kecamatan Bilah Barat masa bakti 2022-2025, Selasa (22/2/2022).

Melalui Surat Mandat Nomor: SM.0012/B/DPD/IPK/LB/II/2022 tersebut, Josman Sinaga menyerukan, Pimpinan Anak Cabang (PAC) Kecamatan Bilah Barat agar segera membentuk komposisi pengurus dan dapat melaksanakan prosesi pelantikan pada bulan Mei tahun 2022 mendatang.

"IPK ini sudah besar, kita harus bermental baja, jangan seperti kerupuk. Kibarkan bendera IPK hingga ketingkat basis," pintanya.

Josman yang juga merupakan Anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu Fraksi Nasdem ini, terus berpesan kepada seluruh kader IPK yang ada di wilayahnya, untuk dapat berinovasi dan berada ditengah rakyat untuk menyambut aspirasi masyarakat.

"Kita (IPK) harus bisa menjadi bagian dari masyarakat, buktikan kalau organisasi ini bukanlah wadah premanisme, tapi kita adalah kaum intelektual yang siap turut 'Membolo Kabupaten Labuhanbatu' saat ini dan dimasa mendatang," tegasnya.

Menyambung sambutan tersebut, dalam kesempatannya, Korda IPK Kabupaten Labuhanbatu Raya, Jansen Nainggolan, mengemukakan agar kader IPK khususnya di Kabupaten Labuhanbatu harus mampu seperti TNI, dan siap mengabdikan untuk kepentingan masyarakat luas.

"Saling menghargai, itu yang paling penting, dan kita harus mampu seperti tentara memiliki jiwa Korsia, satu dicubit semua terasa. Tidak ada disini yang hebat, ketika kita bersatu maka kita semua akan kuat, berdiri sama tinggi duduk sama rendah, Hidup IPK!" teriaknya.

Menjawab itu, Ketua PAC IPK Kecamatan Bilah Barat, Budi Ardiansyah,SE, menyatakan siap untuk mengembangkan sayap IPK hingga ketingkat basis.

"Sampai hari ini kami tetap biru, dan kami akan berupaya membesarkan IPK hingga ke tingkat basis," cetus Budi.

Kegiatan penyerahan SK Mandat tersebut berlangsung khidmat dan diwarnai dengan penyerahan SK kepada Kecamatan Panai Hulu, Panai Hilir, serta Ransus Sidomulyo.

Tampak hadir, Sekjen DPD IPK Kabupaten Labuhanbatu, Vicky Abdillah,ST, Ketua LBH Beriman Panjaitan,SH, Ketua Sapma Rinaldy Simbolon, serta sejumlah Satgas dan pengurus DPD IPK Kabupaten setempat.